

Stuttgart

Neuer Beteiligungsbeirat konstituiert

[18.02.2025] In Stuttgart hat sich ein neuer Beteiligungsbeirat konstituiert. Bei der ersten Sitzung stand unter anderem der Relaunch des städtischen Beteiligungsportals auf der Agenda.

Bereits zum dritten Mal hat sich in der baden-württembergischen [Landeshauptstadt Stuttgart](#) der Beteiligungsbeirat unter dem Vorsitz des Ersten Bürgermeisters Fabian Mayer konstituiert. Wie die Stadt mitteilt, standen bei der ersten Sitzung unter anderem die Inhalte und Ziele der Leitlinie für informelle Bürgerbeteiligung und des Beteiligungsbeirats auf der Tagesordnung. Ein weiterer Schwerpunkt war die Beratung zum Relaunch des städtischen Beteiligungsportals „[Stuttgart – meine Stadt!](#)“.

Das aktuelle Portal ist seit 2015 online. Seitdem haben sich Technologien, Mediennutzung und Designstandards stark weiterentwickelt. Das neue Portal geht laut der Stadt Stuttgart voraussichtlich Anfang 2026 an den Start und hat zum Ziel, Bürgerbeteiligung noch attraktiver und zugänglicher zu gestalten sowie den Austausch zwischen Einwohnerschaft und Stadtverwaltung zu stärken.

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation, Stuttgart